



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPERFECTO EN OLEODUCTO. Fairbanks, Alaska, 16 de Feb. (AP). Un técnico colabora en la reparación de un tramo del oleoducto de Alaska, que se averió a raíz de una explosión. Se cree que puede haber sido un atentado.

Campaña electoral francesa de 3 semanas comenzará el Lunes

París, febrero 16 (AP). (Por Mort Rosenblum). El lunes comenzará la campaña nacional cuya culminación determinará si Francia, con su arsenal nuclear y su poderosa industria, elige una mayoría legislativa de socialistas y comunistas. Para la mayoría de los franceses, la disyuntiva consiste en decidir si su sociedad, con rango, como división del tren subterráneo en clases y castillos privados en Normandía, es reorganizada mediante importantes nacionalizaciones y una mayor distribución de las riquezas. Pero la decisión sufrirá un fuerte impacto en la política de Europa Occidental y en el importante sector del Tercer Mundo de Francia ejerce fuerte influencia.

Las elecciones serán en dos ruedas, el 12 y el 19 de marzo y en ellas se cubrirán las 491

Pasa a la página 9

España revelará verdad sobre ataque alemán a pueblo vasco

Madrid, febrero 16 (AP). (Por Fenton Wheeler). Cuatro décadas después que los aviones de Adolfo Hitler destruyeron el pueblo vasco de Guernica durante la guerra civil española, el gobierno estudia la posibilidad de abrir sus archivos y revelar toda la verdad sobre un ataque que conmovió al mundo. Los historiadores anticipan que los archivos españoles seguramente demostrarán en forma concluyente que el fallecido general Francisco Franco compartió la responsabilidad por el ataque aéreo, que dejó un saldo de unos 200 a 1.600 muertos, casi todos civiles, en un pueblo de 7.000 habitantes.

El Estado Mayor de Franco dijo durante la guerra que los mismos vascos habían incendiado su pueblo.

Con la ayuda nazi, Franco derrotó a las fuerzas comunistas y

Pasa a la página 9

Exploraciones en búsqueda de petróleo autoriza Honduras

Tegucigalpa, febrero 16 (AP). La empresa petrolera norteamericana Texaco Inc., iniciará aquí perforaciones exploratorias en busca de petróleo, anunció H. C. Minor, vicepresidente de la empresa tras entrevistarse con el ministro de economía Benjamin Villanueva. "Estamos muy optimistas de los trabajos que llevan a cabo nuestros geólogos en el país y creemos que estas exploraciones ayudarán a resolver los problemas de la industria petrolera en Honduras", añadió. El gobierno hondureño autorizó el mes pasado a dos compañías estadounidenses a hacer exploraciones petroleras en una extensión de 400.000 hectáreas en el litoral Atlántico. La autorización fue otorgada a la Esso Standard Oil y la Texaco Inc., a través de un acuerdo en el cual ambas se comprometen

Pasa a la página 51

Leyes anti terroristas aprueban en Alemania

Bonn, febrero 16. (Latin-Reuter). El Parlamento germano occidental aprobó hoy medidas para reprimir las actividades de la guerrilla urbana y evitar que salgan de la cárcel los terroristas condenados.

Las nuevas leyes, aprobadas en el Bundestag (Parlamento), por 245 votos contra 244, facultan a la policía a mantener detenidos a sospechosos hasta por 12 horas y prohíben que actúen judicialmente abogados a quienes se considere sospechosos de colaborar con los extremistas.

Las precauciones de seguridad en las pri-

siones serán más rígidas a fin de evitar que los visitantes de los reclusos introduzcan armas subrepticiamente.

Políticos de la oposición conservadora votaron en bloque contra las nuevas leyes, a las que consideraron insuficientes para contrarrestar la reciente ola de asesinatos y secuestros cometidos por integrantes del grupo guerrillero Baader-Meinhof y otros similares.

Un grupo de parlamentarios izquierdistas también se pronunció contra el proyecto presentado por la coalición encabezada por los social demócratas, pero los motivos contra-

Pasa a la página 35

Temen sabotaje en desperfecto de oleoducto Alaska

Washington, Feb. 16 (DFA). Por cuarta vez desde su puesta en funcionamiento tuvo que ser interrumpido el flujo petrolero a través del oleoducto de 1.400 kilómetros que atraviesa Alaska.

La empresa "Alyeska" que opera el oleoducto se vio forzada a cerrar las válvulas al informar en la víspera un piloto haber divisado una mancha petrolera de varios cientos de metros cuadrados en la cercanía de Fairbanks.

La policía halló en las cercanías del oleoducto donde se registró la erupción de petróleo

Pasa a la página 70

URSS niega participación de sus pilotos en guerra Ogaden

Moscú, febrero 16 (Latin-Reuter). Un alto oficial de Defensa del Kremlin desmintió los informes de que pilotos soviéticos estaban haciéndose cargo de las patrullas defensivas cubanas para que los pilotos de esa nacionalidad puedan ser enviados a la guerra por el desierto de Ogaden en Etiopía. "Esos son inventos" aseguró a los corresponsales destacados aquí el viceministro de Defensa Kirril Moskalenko. En una conferencia de prensa con motivo del sesenta aniversario de las fuerzas armadas soviéticas, el funcionario dijo que la Unión Soviética suministró armas "alguna vez a Somalia" pero que ahora estaba obligada a ayudar a Etiopía.

"Está bien en claro que estamos del lado de aquellos que son atacados" dijo.

El martes, el diario New York Times citó a funcionarios nortea-

Contestando una pregunta so-

Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ROSALYNN CARTER. Washington febrero 16. (AP). La Sra. Rosalynn Carter, ante el consejo permanente de la OEA, con motivo del quincuagésimo aniversario de la Comisión Interamericana de Mujeres.

Severas críticas al programa de austeridad de Andreotti

Roma, febrero 16 (Latin-Reuter). (Por Roland Dallas). El primer ministro italiano designado Giulio Andreotti fue criticado hoy por comunistas, socialistas y hasta por su propio partido demócrata cristiano acerca de su programa de austeridad. Una reunión de dirigentes comunistas "formuló severas críticas contra el programa, que no es suficiente para encarar la actual crisis", informó a los periodistas el comunista Alfredo Reichlin.

De aceptar el plan presentado por Andreotti como plataforma económica a ser ejecutada por un eventual nuevo gobierno minoritario, el partido comunista lograría mayor influencia al sumarse, por primera vez desde 1947, a una mayoría parlamentaria gubernativa y tomar parte en un proyectado comité que se encargaría de vigilar la actuación del gabinete.

Miembros socialistas de la Cámara de Diputados llegaron a la conclusión de que la propuesta de Andreotti no es "positiva" y el socialista Vincenzo Balsano señaló que "está plagada de ambigüedades sustanciales". Una sección de los parlamentarios Demócrata Cristianos, conocida como "grupo de los 100", que se opone a concesiones a los comunistas, también expresó objeciones a los planes elaborados por Andreotti luego de una reunión deliberativa efectuada anoche.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CRISIS EN INDUSTRIAS. Washington, 16 de Feb. (AP). El presidente Jimmy Carter a la cabecera de la mesa, en un salón de la Casa Blanca, donde

reunió a las partes en disputa con la esperanza de poner fin a la huelga nacional de obreros del carbón